



Angelo Borer ist Europameister im Steptanz und neu Action-Darsteller.

# Vom Stepper zum Killer

**Zagreb** – Durch seine schnellen Füße wurde **Angelo Borer** (57) europaweit bekannt. Nun strebt der Steptänzer eine neue Karriere an. «Ich spiele eine zentrale Rolle in einem Kinofilm. Jetzt habe ich Blut geleckt», sagt Borer. Für seine Rolle als Killer Hugo Schwyzer im Film «Dead End» musste er sich einen Schnauz wachsen lassen und die grimmige Mimik üben. «Am Set sagte man mir: «Machs ein-

fach wie Arnold Schwarzenegger. Alle Bewegungen ganz langsam»», so Borer. **Regisseur Jan Thüring (44) lobt den Basler: «Du bist der neue Arnie.»** Borer ziert sogar das Filmplakat und ist Teil des Trailers, der heute um 15 Uhr ins Internet gestellt wird. «Im Sommer ist in Zagreb Kinopremiere, eine TV-Serie ist auch geplant. Und ich bin mittendrin», sagt Borer stolz. Flavia Schlittler